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別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分   会議  打合せ  協議 
文書番号 400 

決裁期日 平成２７年 ９月 ９日 

名  称 平成２７年度社会教育委員会兼公民館運営委員会議（第３回） 

日  時 平成２７年 ９月 ８日（火）１８時００分～２０時００分 

場  所 社会教育総合センター 大集会室 

出 席 者 

委員１３名 森、佐々木、長谷、仲島、稲毛、下園、和田、福本、中澤、本田、北向、
小田島、浅田 

事務局９名（教育長、教育振興課長、社会教育班主幹、北川主査、高橋主査、飯村主査、
谷主査、小田島主事、管野主事） 

内  容 

先に、社会教育総合センター（西面外壁）、Ｂ＆Ｇ海洋センター（事務所屋根）視察 

後マイクロバスに乗車、郷土館入口階段、図書館（図書サーバー機・図書蔵書システム）、 

公民館研修室（陶芸電気炉）順で教育長及び社会教育班主幹から説明し、社会教育施設 

等現地視察を実施した。 

～会議～ 教育振興課長 進行 

教育長挨拶；本日はお忙しい中、第 3回目となる会議にご出席頂きありがとうございま 

す。外は秋となり、稲穂も色づき稲刈りも始まる時期となりました。農家の方に聞くと 

総体的に良かったと聞いています。今年の 4月から新教育計画制度になり教育大綱を作 

らなければならなく、昨日、町の教育大綱を決定しました。町で元から持っている計画 

を生かし決定しました。3つの柱、教育方針 8つもそのまま生かし 4年間総合計画と併 

せ、重点的に行います。施設も古くなってきているので、町を活性化するために予算要 

求もし、活発に行って行きます。本日の会議もよろしくお願いいたします。 

稲毛委員長挨拶；現地視察ご苦労様でした。季節も秋らしくなり朝晩寒くなりましたの 

でお体に気を付けて下さい。先日、なかよしサミットに出させてもらい、いじめの問題 

で興味深く大変参考になりました。来年興味のある方は出て頂ければと思います。本日 

はよろしくお願いいたします。 

委員長議事進行 

１ 報告事項 

①上川管内社会教育委員基礎講座(8/27、旭川市)について 

稲毛委員長；報告事項①について、北向委員から報告をお願いします。 

北向委員報告；8月 27日に旭川市の上川合同庁舎で開催され稲毛委員長、和田委員、 

私くし北向と事務局北川主査で出席して来ました。内容は講義 2点で上川管内社会教育 

委員連絡協議会大島会長の講義もあり、上川教育局からは石田主査の「社会教育委員の 

役割について～上川管内の実践事例から～」、37名の参加者中、市町村 33名をグルー 



プ分けしグループ討議「社会教育委員として何をするのか」を委員としてどのようなテ 

ーマを持って取り組んでいるのか、各市町村での悩み等を討議し交流の場としては良か 

ったと思います。 

②平成 27年度社会教育関係事業実施(7月～9月分)、社会教育施設整備の実施報告に 

ついて 

稲毛委員長；報告事項②について、事務局から報告をお願いします。 

高橋主査報告；3～4頁の社会教育関係事業実績について報告説明。議案発送後に開催 

された事業の人数等も報告。5頁の社会教育施設整備状況について報告説明。 

稲毛委員長；ここまでで質問等ありませんか。 

＜委員から無しの声あり＞ 

２ 協議事項 

① 町内社会教育施設等現地視察について 

稲毛委員長；先程、前段で現地視察をして頂きました。 

② 各研修会について 

(１)第 56回北海道社会教育研究大会第 1回実行委員会及び富良野沿線社会教育委員交 

流研究会(富良野市、9/28について) 

稲毛委員長；事務局から説明をお願いします。 

川久保主幹説明；資料 1 をご覧ください。8月 26日付けで来年度富良野市にて開催さ 

れる、第 56回北海道社会教育研究大会の実施に伴い実行委員会を組織し取り組みたく 

承諾依頼が来ております。併せて第 1回実行委員会の案内が来ており、現在、稲毛委員 

長、大西委員がご出席頂けると伺っております。後程出席のご確認を取らせて頂きたい 

と思います。 

(２)北海道社会教育委員研究大会(浦河町、10/22～23) 

川久保主幹説明； 来年富良野市で開催されるので、雰囲気を見て頂きたくご案内して 

おりましたが、稲毛委員長、和田委員、事務局１人で出席報告しております。また、道 

社教連の永年勤続功労表彰に安西前委員が 7月 15日付けで決定されておりますことを 

ご報告し、代理授与して来ます。 

(3) 上川管内社会教育委員・公民館運営審議会委員等合同研修会(比布町、11/10～11) 

川久保主幹説明；詳細案内が、まだ来ておりませんが分科会の役割分担もありますので、 

今後開催案内が来ましたらご案内させて頂きます。 

稲毛委員長；(1)と(3)を確認したいと思います。(1)は、私くしと大西委員は出席しま 

すが、他に行ける委員の方はいないでしょうか。 

＜北向委員、和田委員、福本委員出席できる報告有。＞ 

稲毛委員長；(3)については、1日のみの出席も大丈夫です。詳細案内が来てからご案 

内いたしますので、よろしくお願いします。 

稲毛委員長；ここまでで質問等ありませんか。 

＜委員から無しの声あり＞ 

４ その他 

次回会議の日程 



 

内  容 

高橋主査明；次回会議を 11 月 24日(火)18時 00分から提案いたします。 

稲毛委員長；只今、事務局から提案のありました次回会議日程でありますが、よろしく 

お願いいたします。 

３ 第８次社会教育中期計画について 

稲毛委員長；事務局から説明をお願いします。 

高橋主査説明；検証・評価について別紙により部会に分かれて作業をして頂きます。 

本日の部会会議報告は、事務局でまとめ、次回会議時において内容確認をお願いいたし 

ます。 

※ 第 1部会…大集会室、第 2部会…学習室、第 3部会…小集会室 

当日配布資料 

①わくわく合宿事業報告書(菅野主事説明) 

②北海道公民館協会発行「リサーチ」NO.122 

③社教連会報 NO.77号 

④いよいよマイナンバー制度が始まります。 

仲島副部会長挨拶；長時間の会議、現地視察お疲れ様でした。中期計画の検証・評価報 

告は今回しておりませんので、次回会議にて実りのある意見をお願いいたします。本日 

はお疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


